

La famosa agrupación de pequeños cantores de la cruz en viaje por España

Cuarenta niños con hábito blanco que tienen una celebridad mundial

Son unos jóvenes de diez a dieciocho años, alegres, dichosos de emplear su juventud en elevar sus voces ingenuas y limpias a la mayor gloria de Dios, entonando los cantos litúrgicos sin abandonar por eso sus juegos infantiles y sus estudios. Pero constituyen todos unidos el eco religioso juvenil más célebre del mundo y una de las más encantadoras ofrendas que la Francia católica ha elevado a la exaltación y propagación de la fe.

En 1907 inspirándose en la Enciclica Motu Proprio de Pío X que formulaba votos por un renacimiento y una mayor difusión de la música religiosa, unos cuantos jóvenes estudiantes tuvieron la hermosa idea de agrupar niños de familias obreras de los barrios extremos de París y de formar con ellos un gremio de cantores del más puro canto gregoriano y de la música rezada del siglo XVI siguiendo todas las antiguas tradiciones, y en el transcurso de los años la pequeña agrupación ha ido aumentando su celebridad y se ha aplaudido la pureza de su canto en el mundo entero.

El Papa Pío XI les ha distinguido otorgándoles un privilegio de cantar privadamente. Después de haber oído cantar cuatro canciones religiosas les pidió una francesa y les despidió diciéndoles: «Me han proporcionado ustedes una alegría casi celestial».

En Nueva York en el primero de sus viajes por América, el alcalde de la gran ciudad norteamericana, puso a su disposición los magníficos coches de la policía americana que vemos en las películas, y los chicos, encantados, circularon por todas las avenidas, parando el tráfico ante la sirena de sus coches.

«Oye—decía uno de los chicos, hijo de un modesto obrero parisino, a sus camaradas—parecemos bomberos de París».

En Italia la recepción fue triunfal en el Palacio del Lictor.

En Alemania, hace exactamente un año, otra acogida fervorosa por los católicos alemanes, y el prestigio de las voces puras es tan grande que millares de alemanes han aplaudido entusiastamente cuando los niños parisienses cantaron la Marsellesa.

Muchos niños pobres y desventurados han llamado a la puerta de la Escuela de canto, sin esperanza en los ojos y sin alegría en la vida y ahora se oyen aplaudir por muchedumbres su voz purísima de cristal. Muchos después de salir de la Escuela de canto se convirtieron en sacerdotes y continúan así, pero ya en voz baja, exaltando y propagando la belleza de la Fe.

Un ejemplo entre muchos es el del abate Leclerc—en la actualidad teniente de ametralladoras en las avanzadas del frente francés—y que llegó a la Religión a través de las Ave-Marias de los cánticos.

Otro alumno de la famosa Escuela, Urbano Alexandrini, ha caído al sexto día de la guerra y ha sido con relación a España el héroe de una hermosa aventura. Un día de julio de 1938 conducía una caravana de niños por los Pirineos con objeto de practicar deportes alpinos; llegaron al puerto de Marcadé, avanzaron, pero un centinela español perteneciente al Ejército del Generalísimo Franco apareció. Habían pisado tierra española, y entonces a manera de pasaporte, empezaron a cantar las emocionantes palabras de:

«Madre, a la puerta hay un niño...»

Y después pidieron al centinela el permiso para rezar una plegaria por los muertos de España. El centinela, al terminar, tenía los ojos llenos de lágrimas.

Cuando tuvieron el gran honor de cantar el Viernes Santo en el Santo Sepulcro de Jerusalén, fue una composición española del siglo XVI del maestro Victoria, la escogida para tan solemne ceremonia.

Ahora otra vez han venido a España. Han venido Madrid después de cantar en Oviedo, en Gijón y en Valladolid. Parándose en el camino para visitar el Escorial, al anochecer, ante la tumba de José Antonio, sin gente, solitaria en su grandeza, le han rendido un emocionante homenaje.

En Italia la recepción fue triunfal en el Palacio del Lictor.

Gonzalo Mingo
ESPECIALISTA
MATRIZ Y PARTOS
Moret, 4. Teléfono 1833

De Valencia de Alcántara
Bodas

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Encarnación ha tenido lugar el enlace matrimonial de la simpática joven Manuela Silva con don Felipe Hurtado, perteneciente al Cuerpo de Carabineros.

Apadrinaron a los contrayentes, la hermana del novio señorita Juana Hurtado y don Marcelino González, primo hermano del novio.

Terminada la ceremonia religiosa, marcharon todos a casa de la familia de la novia, donde se sirvió una comida, celebrándose el acto en familia.

Los nuevos esposos, a los que les deseamos todo género de venturas y una larga luna de miel, marcharon a Barcelona donde fijarán su residencia.

También en la parroquia de Nuestra Señora de Roque-Amador, se han unido en indisoluble lazo, la simpática señorita Clementina Fernández Guillén, con nuestro buen amigo don Miguel García Cuadrado, hijo del industrial de esta don Víctor García Concepción.

Fueron padrinos, la hermana del novio doña Angélica García y su esposo don Manuel González Correa, del Cuerpo de la Guardia Civil.

Una vez efectuada dicha ceremonia, marcharon a casa de los padres de la novia donde se sirvió una espléndida cena.

A causa del reciente luto del novio, la boda se celebró en familia.

Le damos nuestra más cordial enhorabuena a los nuevos esposos, la cual hacemos extensiva a las familias de ambos, deseándoles una larga e interminable luna de miel.

UN BAUTIZO

En la iglesia de Roque-Amador tuvo lugar el domingo tomar las aguas bautismales a la hija recién nacida de nuestro buen amigo don José Bueno.

Apadrinaron a la neófito sus tíos don Francisco Rocha y doña Francisca González Alderete, imponiéndose a la misma el nombre de Concha.

Terminada la ceremonia religiosa, los invitados fueron obsequiados con un espléndido lunch, celebrándose en acto en familia.

Le damos nuestra enhorabuena más cordial a los padres de la neófito.

CORRESPONSAL

Valencia de Alcántara, 20-12-1939. Año de la Victoria.

Portugal sufre las consecuencias del bloqueo inglés

Las continuas medidas tomadas por el Gobierno británico para oponerse a la lucha defensiva que se ha visto obligada Alemania, han provocado en muchos países neutrales protestas que no es necesario detenerse a estudiar para ver que los métodos de la Gran Bretaña causan graves perjuicios a los pequeños países neutrales. Portugal entre otros, es de los más afectados. Hasta septiembre de 1939 más de un cuarenta y dos por ciento de la importación total portuguesa procedía de los tres países en guerra, Inglaterra, Francia y Alemania, lo que hace ver las dificultades con que Portugal ha de contar para el futuro. Por un lado los peligros de la navegación, bajo las condiciones actuales, lleva consigo; por otro es evidente que los precios en los mercados mundiales están también afectados y debido a los costes anormales de fabricación, no solo habrá de establecerse un alza del precio de manufactura, sino además los fletes y los seguros contribuirán también a encarecer el precio.

El primer problema que se le presentaba a Portugal era el de asegurar el aprovisionamiento del país y la importación de materias primas en la cantidad necesaria al mismo tiempo que trataba de tomar ciertas disposiciones para impedir el alza de los precios por una competencia poco correcta de los importadores. De aquí que se tomaran las necesarias medidas para agrupar en una organización común todas las industrias y oficinas de la vida económica de Portugal que ya no estuvieran incluidos en el mecanismo del Estado Corporativo. Con arreglo a este fin se ha constituido una oficina inspectora para semillas oleaginosas y aceites vegetales, que tiene cierta importancia porque facilita la mejor organización de la industria y del comercio del jabón. Se ha creado también una oficina inspectora del carbón que interviene en todos los asuntos de un amplio sector tan importante para la industria, y por último, se ha creado una comisión inspectora de los metales, de tan gran importancia también para la economía de Portugal. De este modo han quedado tales materias primas sometidas al control del Estado.

Portugal posee además la facilidad de compensar los vacíos de su importación por una utilización más intensiva de los recursos que le ofrecen sus colonias. En este sentido ha hablado ya el presidente del Consejo de Ministros, señor Salazar, en su discurso del nueve de octubre pasado, indicando que las posesiones ultramarinas han sido invitadas a colaborar con la Metrópoli, estando que en lo sucesivo esta obra común se hará más íntima y fructífera.

No es nueva la idea de utilizar mejor los recursos coloniales; ya al comienzo del nuevo Estado se veía esto en su programa. Mucho se ha hecho ya en este sentido, pero las circunstancias extraordinarias en que Europa se encuentra ponen en un primer plano este problema. Indudablemente, Portugal podrá adquirir de sus colonias mercancías que hasta ahora compraba en Europa, y de la misma manera las colonias adquirirán en la Metrópoli artículos que antes recibían de los países que están en guerra. No obstante, todas estas disposiciones no conseguirán compensar por completo los vacíos creados y por crear que son el resultado del bloqueo británico.—(Arco Spes).

AGRICULTORES Y GANADEROS

tenéis obligación de asegurar vuestros obreros de accidentes de trabajo. Antes de hacer el seguro pedir condiciones a

Gonzalo Alvarez Javato

en Cáceres que es el Delegado de la

Mutualidad General Agropecuaria

filial de la

Asociación General de Ganaderos

SUS TARIFAS SON MUY ECONOMICAS

21 de Diciembre Santo Tomás Apóstol

Los apóstoles de Jesús salieron del pueblo humilde. No quiso que sus discípulos fueran ricos porque que venía a condenar el abuso de la riqueza; ni poderosos porque que anatematizaba la tiranía; ni sabios porque que venía a confundir la hinchazón de la ciencia. De los dos doces, pescadores, ministros y profetas de Galilea, y más ignorante y rudo era Tomás. Después de tres años de enseñanza, Tomás, en la Última Cena, confiesa que no comprendía nada de cuanto dice el Señor y exclama: «Maestro, ni sabemos a dónde vas, ni dónde está el camino».

Cuando el mismo día de Pascoa le dicen: «Hechos visto al Señor», Tomás responde: «Si no veo en sus manos las llagas de los clavos y no pongo el dedo en la llaga de los clavos y mi mano en el costado, no lo creeré». Cuando le replican que lo verá, como ellos lo han visto, dice que se vuelven ver fantasmas; que es preciso tocar, palpar, meter la mano donde entró la lanza. Dura ocho días su torpeza; pero, una vez pasados, Jesús se presenta a él y a los que le acompañaban, diciendo: «La paz sea con vosotros». Y, dirigiéndose a Tomás: «Pon aquí tu dedo y mira mis manos; alarga tu diestra y métela en mi costado; y no quieras ser incrédulo, sino fiel; porque me viste». Tomás, ha creído; bienaventurados los que creyeron sin verme».

Después, Tomás es el Apóstol infatigable que recorre el imperio de los partos, penetra en el desierto Indico, llega a confin, donde mandó erigir el guerrero macedónico la columna que dice: «Hasta aquí llegó Alejandro, hijo de Júpiter, y pasa al otro lado de la península indostánica, y Camoens, el Cervantes de Portugal, que cuenta el episodio de la muerte del Apóstol herido por un flechazo de un idólatra que, sin verle, tiró a un pavo que estaba cerca de él, dice que, entre el Cabo de Comorin y de Bengala, se alza la ciudad que lleva su nombre y consigna, textua mente: «Contempla un momento esta tierra; ella ha recibido los despojos mortales del Apóstol cuya mano tocó las heridas de Dios».

«Razón tiene Pérez de Urbel para decir en su gran «Año Cristiano»: «Agradecemos a Tomás Divino aquella energética actitud por la cual tiene el mundo una prueba de la Resurrección capaz de satisfacer al más exigente».

JOSE IBARROLA

La «Unidad entre las tierras y los hombres de España» que nos marcó JOSE ANTONIO, puede hacerse en la mañana de Reyes fundiendo a todos los niños en una sola alegría.

SE VENDE

la casa de la calle de Sande, número, 48. Razón: Calle Obispo Segura, frente a EXTREMADURA.

"PALACE"

CONFITERIA Y PASTELERIA
Viuda de José Rubio
Generalísimo Franco, 22.—Cáceres

La Arabia

Gran torrefacción de café y fábrica de chocolate

LUCAS BOTICARIO

CANSAVERAL (CÁCERES)

Pruebe usted el excelente chocolate con envuelta interior de papel plata y el 43 por 100 de cacao

Atalava internacional GUERRA y ECONOMIA

Por OBSER

El inmenso desgaste cotidiano de la guerra moderna, sobre todo, de la guerra concebida con el criterio tradicional británico de la amenaza mediante a acumulación de medios materiales, pero ahorrando, en lo posible, el empleo decisivo del factor humano, ha obligado a Francia a entregar su economía a Inglaterra mediante un acuerdo que establece, durante la duración de la guerra y seis meses más, la interdependencia absoluta de las monedas.

Puesto que Inglaterra toma sobre sí el sesenta por ciento de los gastos, es natural que se reserve la alta dirección de la guerra económica; así es que, en realidad, Francia ha abdicado, en uno de los aspectos más delicados, su soberanía, para transformarse en una simple satélite de Gran Bretaña.

Ante esta evolución, se explican las acusaciones infundadas que se hacían al Generalísimo Franco, durante el conflicto español, por haber alienado la soberanía de España a favor de las potencias amigas; con la acostumbrada táctica marxista, se achacaban al adversario los propios defectos y errores.

En realidad, viendo cómo la poderosa Francia, que entró en guerra con el pretexto de defender a Polonia, pero sin ser directamente amenazada, a las pocas semanas se vio obligada a aceptar la tutela de Inglaterra sobre su economía, resulta aún más maravilloso lo que los hechos ya se han encargado de demostrar con toda claridad: que durante el glorioso Movimiento Nacional, iniciado sin medios y que ha durado casi tres años, por la ayuda criminal de los gobiernos democráticos a los rojos, el Generalísimo Franco, contrariamente a las falsas afirmaciones de la propaganda tendenciosa, lograra conservar intacta la soberanía de España aun en el campo económico.

N los italianos se han ocupado de Mallorca, ni los alemanes controlan la economía española.

A. Silva Alcántara
MEDICINA INTERNA
PULMON Y CORAZÓN
Santo Domingo, 1, principal derecha. Teléfono, 1271.—Cáceres

EUGENIO LUENGO ARROYO MÉDICO
Laboratorio de ANALISIS CLINICOS
San Antón, 15 Teléfono 1905 Cáceres

SE VENDE
AUTOMOVIL cerrado 15 H. P. cinco plazas muy buen estado, ruedas nuevas, buen precio. Para tratar con su dueño, Urbano Durán Andrada, almacén de tejidos, calle de Parras, 44. Cáceres.

CAFE VIENA
Carlos. Municio
Generalísimo Franco 16. Tel. 1479. CÁCERES

Pérdida
En la mañana del 18 perdí don Marcial Higuero una carpeta con papeles particulares y de su automóvil. Gratificarán al entregarlos en Concepción, 10.

Favoreced EXTREMADURA y favorecéis la provincia

Fábrica de mosaicos, loza sanitaria y cuartos de baños

Marcos Mariño

Cementos, yesos, azulejos, cañizos y toda clase de material de construcción

Oficinas y Exposición: Carretera de Medellín.-Tot. 1952.-CÁCERES

como pretexto entonces Francia para justificar su ayuda a los agentes soviéticos en España; en cambio, es verdad que, a las pocas semanas de guerra, Francia entrega su economía al control británico.

Desde luego, la guerra exige exigencias económicas interminables; pero donde la guerra responde, como respondió en España, a un anhelo popular y se hace sobre todo, con arreglo al valor las exigencias económicas no pueden prevalecer sobre la dignidad nacional y solamente gente dispuesta al intercambio con su propio decoro podría haber a la España de Franco la concesión de a más mínima parcela de su soberanía.

Cáceres-Plasencia
Servicio diario de magníficos ómnibus

SALIDA:
DE PLASENCIA: 9 MARZANO
DE CACERES: 3 TARDE

Cupón benéfico
El cupón premiado para la obra benéfica de ciegos correspondido, en el sorteo del día 21 de diciembre al número 012

Se venden naranjas valencianas
Clase «Grano de oro», 1 pesetas kilo.
Mandarinas, 1 id. id.
Navel, 1 id. id.
Corrientes, 0,70 id. id.
Uva superior, 1,25 id. id.
Pescadería Jaime Zaragoza San Juan, 29. Teléfono, 1620.

Oficina de control de la exportación en Holanda
Amsterdam.—En una sesión habida entre los Comités directivos de las tres organizaciones agrícolas centrales, se acordó crear una oficina del control de la exportación agrícola del país. No se conocen todavía más detalles sobre este nuevo organismo.—(Arco Spes).

PAQUITA PELUQUERA DE SEÑORAS
Ofrece el moderno procedimiento de permanentes, sin electricidad

SOLRIZA
General Mola, 5, pral. Teléfono 1402.

Fomento de las relaciones comerciales entre Egipto e Italia
Milán.—El «Banco Italo-Egipcio», que está federado con el «Banco de Roma», ha establecido una organización para facilitar la colocación de sus productos en Egipto a los exportadores italianos y viceversa, para ayudar a las casas importadoras italianas a adquirir productos egipcios.—(Arco Spes).

Arriba España

LA SEÑORA
D.ª PETRA COTALLO MARTINEZ
Viuda de D. Aquilino González
Falleció en Cáceres, el día 21 de diciembre de 1939 a los 90 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.
R. I. P.
Sus hijos don Tirso y don Mateo González Cotallo; hijas políticas; nietos y demás familia,
Participan a V. tan sensible pérdida y le ruegan la encomiende a Dios Nuestro Señor, y asista a la Misa que tendrá lugar el día 23 a las nueve y media de la mañana, en la Iglesia de San Juan, por cuyo favor les quedarán agradecidos.
La conducción del cadáver al Cementerio ha tenido lugar hoy, a las cuatro de la tarde.
Casa mortuoria: Plaza de San Juan, n.º 18. Funeraria de San Juan.—Adrián Blanco.

PRODUCTO WOOL Para marcar ganadería lanar
Venta exclusiva para la provincia de Cáceres
Sobrinos de Gabino Díez, S. L.—Cáceres
Almacenes de Hierros Viguetas para construcciones
Ferretería y Coloniales

Ojos y oídos del mundo

Por M. R. C.

¿Qué más quisieron los soviéticos... Ya ven ustedes de esta vez se quedan hasta sin buques...

Por ahora nos contentaremos con protestar en nuestro fuero interno ya que no podemos de otra...

Peró... la evolución de la guerra no parece serles útil a los soviets. Seis aviones finlandeses se han batido contra once rojos...

De la guerra europea ¡qué vamos a hablar! si tenemos presente el incalificable heroísmo de los finlandeses...

Italia mediterránea en los Balcánes

El Mediterráneo es un mar neurálgico. Se prefiere considerar siempre sus problemas de un modo tangencial...

Italia trabaja silenciosa, armada y dispuesta a lo que pueda presentarse; trabaja y observa.

Italia no está cansada, ni carece de preparación, ni, por tanto, renuncia a la resolución de sus problemas esenciales.

Las diversas civilizaciones mediterráneas tienen su centro en la Península Italiana, del que siempre ha irradiado, curbis et orbis...

Con la intervención de Italia, Albania se colocará, en breve, a la vanguardia técnica, industrial y agrícola...

La belleza a esta función espiritual. El pueblo italiano tiene que dar todavía a Europa el sentido de una nueva orientación...

Italia afronta y resuelve sus problemas de carácter nacional, y la Revolución Fascista ha planteado y debe resolver acuciosos otros problemas más vastos de carácter universal.

Hay que acortar las distancias, ha dicho el «Duce». Hay que acortarlas entre las clases sociales, con la clara ecuanimidad que distingue al genio italiano.

Italia deberá ser reconocida y considerada como tal por las demás grandes potencias y precisamente por esta su función específica ideal, moral e internacional.

El Mediterráneo es un mar neurálgico, los países balcánicos no son menos, a causa de la importante cuenca danubiana, que los une y atraviesa...

La política exterior de Moscú ya no oculta su método de ambigüedad y de rapacidad. El Báltico puede enseñar algo a este respecto.

Albania se colocará, en breve, a la vanguardia técnica, industrial y agrícola, por las grandes instalaciones hidroeléctricas que se están construyendo...

Acto de clausura del tercer Congreso Nacional de "Auxilio Social"

En conmemoración de los caídos en Barcelona

Madrid.—Con gran solemnidad se celebró la sesión de clausura del tercer Congreso de «Auxilio Social» en el Teatro Español.

En primer término del patio de butacas estaba reunida la presidencia, constituida por el jefe de la Junta Política de Falange Española Tradicionalista...

En las filas del centro del patio de butacas se sentaban los jefes delegados de la Organización en provincias y distinguidas señoras y señores.

Entre las autoridades se encontraban el excelentísimo señor gobernador militar general Buruaga, el ilustre señor obispo de Madrid-Alcalá, doctor Inco, y otras personalidades.

A las doce y media dió comienzo el acto, con un magnífico canto musical ejecutado por el pianista José María Franco...

Con la intervención de Italia, Albania se colocará, en breve, a la vanguardia técnica, industrial y agrícola...

Después del discurso de contestación fue ejecutado, maravillosamente, el himno de Falange, preparado oportunamente por el insigne músico maestro Tellerías.

Se cerró el acto con los acordes del Himno Nacional.

EN MEMORIA DE LOS CAIDOS Barcelona.—Se ha presentado un proyecto al gobernador militar con el fin de construir, cerca del castillo de Montjuich, una basílica, en el mismo sitio donde cayeron los mártires de nuestra Santa Cruzada...

Entre el azul de camisas y el rojo de yugos y flechas... entre luces y cohetes... bajo nuestras banderas, vendrán este año los Reyes Magos a traer un regalo a los hermanos y a los hijos de los que murieron luchando por la Patria.

SE HA INAUGURADO LA NUEVA LINEA AEREA SEVILLA-RIO JANEIRO Sevilla.—En esta mañana tuvo lugar la inauguración de la nueva línea aérea Sevilla-Río Janeiro...

Es necesario que el problema se resuelva entre todos. La misión de Venecia reanuda y se dilata con toda urgencia. Las dos antitesis están, una vez más, frente a frente...

La lucha es de carácter político, conceptual y social. Oriente y Occidente; Asia y Europa; bolchevismo destructor y fascismo constructor.

Por eso es por lo que se impone, en este sector y en esta hora histórica, la función específica, ideal y moral, de la Italia fascista.

A. SCATENA-SIRONI

Colonias, Maderas, Yesos y Cementos Candela y Compañía S. L. Cáceres

Eulogio Criado Romero Intensificación del intercambio comercial italo-yugoeslavo

Corredor de Comercio Colegiado (Notario Mercantil) Avenida de Cervantes, 52 y 54. Tel. 1069. CACERES.

materias primas y de territorios agrícolas muy útiles. Por último el tratado con Rusia permitirá reforzar en breve tiempo nuestras reservas de materias primas.

Dr. Juan G. Peláez MEDICINA GENERAL Especialista en enfermedades nerviosas y mentales OBISPO SEGURA, 1. - CACERES

FOTOGRAFIA CALDERA Generalísimo Franco 28. Cáceres.

Vida económica y financiera

En Francia se trata de resolver la situación creada por el embargo de la producción metalúrgica de Yugoslavia ordenada por el Gobierno de esta última nación.

Bruselas.—En Belgrado se encuentra una comisión comercial francesa que ha de tratar con el Gobierno yugoeslavo la cuestión arriba indicada.

En Grecia se restablecen los anticipos sobre las exportaciones a Alemania.

Atenas.—El aumento de saldo activo en el régimen comercial de compensación germano-griego a favor de Grecia, ha hecho que queden en suspenso los anticipos que se concedían a las demandas de exportación por el Banco de Grecia.

Amsterdam.—Al hablar de la relación que guarda el bloque inglés contra la exportación alemana con la reorganización económica de algunos países, el «Algemeen Handelsblad» señala especialmente a Chile...

Amsterdam.—Los municipios ingleses, salvo Londres y otros seis más, habían ya aumentado hace algún tiempo en un diez por ciento los jornales a sus obreros.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Amsterdam.—Después de un aumento considerable del volumen de ventas en el comercio al por menor del país, que a fines de septiembre pasado alcanzó su punto más alto, vuelve a notarse desde octubre un descenso bien acusado.

Zurich.—Con el nombre de «Sociedad Cooperativa Suiza Importadora de Alimentos» (Sgenal) se ha constituido esta Sociedad en Berna, como filial de la Central Suiza Importadora de Alimentos «Cibaria».

El propósito de este Sindicato, organizado para la economía impuesta por la guerra es hacerse cargo de la ejecución de las disposiciones que especialmente tratan de velar por la importación y exportación de alimentos.

Las negociaciones económicas entre Suiza y Francia, tropiezan con algunas dificultades.

Zurich.—Todavía no se puede decir cuándo se darán por concluidas las negociaciones económicas franco-suizas.

Se espera, sin embargo, que se logrará una solución que satisfaga a Suiza, si Francia mantiene sus promesas que el Gobierno francés ha dado a su tiempo.

Intercambio de mercancías entre los Estados Unidos e Inglaterra.

Nueva York.—En Washington se han emprendido negociaciones para cambiar el estado por algodón, de modo semejante a como hace poco tiempo se ha concertado también para el intercambio de caucho por algodón.

Además se está en tratos para asegurarse Norteamérica el suministro de cacao lana, aminorar hasta ahora no se sabe aún si esto se ha de conseguir a cambio de algodón.

En Grecia se fija el precio del algodón de higos.

Atenas.—Las dificultades en la exportación han hecho que los higos de calidad inferior se hayan destinado, en gran cantidad, a la fabricación de alcohol.

En el comercio al por menor, un kilogramo se vende a 2570 dracmas.

En Yugoslavia se organiza un comisariado especial para el mercado de menas metálicas y metales.

Belgrado.—El Boletín del Estado publica una orden en virtud de la cual se crea este organismo como una sección de la Defensa Nacional.

ANUNCIO Se vende la casa sita en esta capital, calle de Caleros núm. 2. Informes: Plazuela de Santiago núm. 8. Comercio.

DENTISTA Benita Gómez Miguel Avenida de la Virgen de la Montaña, número 6, pral.

En Inglaterra se presentan nuevas demandas de aumento de jornal Amsterdam.—El movimiento de jornales continúa. Los sindicatos del ramo de la construcción y los obreros textiles han expuesto de nuevo sus peticiones de aumento de jornal alegando que el obtenido hasta ahora es insuficiente.

Academia de Derecho Próxima apertura Razón: GENERAL MOLA, 39, Pral.

FUNERARIA Nuestra Señora de la Montaña ANGEL CASARES CONCEPCION, 2 (Palacio de la Isla) SERVICIO ESMERADO, PRECIOS LOS MAS MODICOS. TELEFONO. 1753

LUIS INFANTE Especialista en enfermedades de NARIZ, GARGANTA Y OIDOS Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6 Plaza del General Mola, 39, 3.º Tel. 1566.-CACERES

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL Compañía Española de Seguros FUNDADA EN 1864 Domicilio: MADRID, Alcalá núm. 43. Palacio de su propiedad Seguros de Incendios, Vida, Cosechas, Transportes, Accidentes y otros ramos SUBDIRECTOR EN CACERES ELPIDIO SOLIS BORRELLA San Pedro, 10 Tel. 1364 Apartado, 73

Perfumería, Mercería, Botones, Adornos, Confecciones Almacenes MENDIETA Generalísimo Franco, 1.-Tel. 1690

Un artículo del ministro de la Economía señor Funk sobre el frente de defensa interior de Alemania

Berlin.—El último número de la revista «Berlin-Roma-Tokio» publica un artículo sobre la organización del frente interior de Alemania. Este artículo es muy importante, no solamente por el interés que encierra el tema tratado, sino también y muy principalmente porque aparece firmado por el ministro de la Economía del Reich y Comisario General de la Economía de Guerra, Walther Funk.

Después de haber examinado la experiencia de la guerra mundial ha probado que la batalla decisiva de una guerra moderna se libra solo en parte con las armas, el autor—dice la Agencia Central—recuerda que el Führer y el movimiento nacionalsocialista han reconocido claramente este principio deduciendo las necesarias conclusiones. Al atacar que total de la vida del pueblo, que es una guerra moderna, Alemania opone la total preparación de la defensa, hasta el punto de que la estructura económica alemana no se puede comparar de ninguna manera con la de la guerra mundial. Alemania no solamente dispone hoy de un control riguroso sobre toda la vida económica y de un conocimiento exacto de todas sus posibilidades productoras, sino que también y gracias al impulso de los seis últimos años, goza de una enorme capacidad de producción. La reconstrucción del ejército alemán ha suscitado, como es natural, el florecimiento de la industria de armamentos, que ha debido prepararse para las exigencias de la misión. Con el desarrollo, cada vez mayor, del ejército y de los medios de guerra, la capacidad de producción de la industria ha crecido de una manera muy considerable. Con la instalación de los más modernos medios de producción y mediante la completa movilización de la ciencia y de la técnica se elevará aún más.

En las demás industrias ocurre otro tanto. El régimen nacionalsocialista ha utilizado el tiempo a su disposición para controlar y clasificar exactamente, desde el punto de vista de su importancia vital, todas las empresas de producción. Alemania, afirma el ministro, se encuentra hoy en muy favorables condiciones, porque toda la producción económica está organizada exclusivamente con miras a la utilidad común de la nación y a las oportunida-

des y necesidades engendradas por el estado de guerra. A una organización económica que funciona brillantemente corresponde una adecuada disposición de las materias primas para las necesidades vitales de la nación. Los esfuerzos decisivos para llevar a cabo el plan cuatrienal también se debe a enseñanzas de la guerra mundial y a las repetidas tentativas de los enemigos de Alemania para obligar al Reich a una perpetua dependencia económica. Allí donde los resultados obtenidos por el plan cuatrienal no aseguran las necesidades de materias primas para la industria, estas necesidades se hallan cubiertas por los diversos tratados de comercio entre Alemania y los Estados amigos o neutrales. El aprovisionamiento de los artículos de primera necesidad consistente igualmente a Alemania una resistencia de muchos años. En lo que hace a todos los artículos de consumo, la producción está plenamente asegurada, el aparato de distribución, ordenado y el consumidor, disciplinado. Se ha procedido al racionamiento de los artículos de uso y de las materias primas que Alemania se ve precisada a importar del extranjero, con objeto de evitar cualquier defecto que pudiera poner en peligro la defensa de la nación. Con la implantación de los cupones para estos géneros alimenticios y de bonos para otros géneros se ha excluido toda posibilidad de desorden en la justa y necesaria distribución de los artículos de consumo.

Una mirada sobre el futuro—concluye el ministro de la Economía—justifica nuestra indestructible confianza, tanto más que al terminar la campaña de Polonia, lejos de agravarse nuestra situación, hemos entrado en posesión de importantes fuentes de materias primas y de territorios agrícolas muy útiles. Por último el tratado con Rusia permitirá reforzar en breve tiempo nuestras reservas de materias primas.

En las demás industrias ocurre otro tanto. El régimen nacionalsocialista ha utilizado el tiempo a su disposición para controlar y clasificar exactamente, desde el punto de vista de su importancia vital, todas las empresas de producción. Alemania, afirma el ministro, se encuentra hoy en muy favorables condiciones, porque toda la producción económica está organizada exclusivamente con miras a la utilidad común de la nación y a las oportunida-

FELIPE BORRELLA GARCIA Ex-Interno del Hospital de San Carlos de Madrid Medicina Interna - Corazón y Vasos RAYOS X CONSULTA DE 11 A 2 Y DE 4 A 5 TARDE San Antón, 26 - CACERES - Teléfono, 1777

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos de las 13 horas de hoy y 24 horas últimas

Altura barométrica	724.9 m. m.
Temperatura	11,6 grados
Humedad relativa del Aire	80 por 100
Precipitación (agua recogida en 24 horas)	1,3
Estado del tiempo a las 13	cubierto
Temperatura mínima hoy	7,0 grados
Temperatura máxima ayer	12,6 id.

EXTREMADURA

Apartado, 26 Plaza del Obispo Segura, 2 Teléfono, 1410

A todos los Hospitales llevará la Sección Femenina de F. E. T. y de las Jons, en estas Navidades, la alegría de su aginaldo, preparado por manos de mujer, con el noble afán de su recuerdo a los que ganaron la paz.

Delegación provincial del Trabajo

Colocación obrera.-Circular núm. 7

(B. O. del Estado núm. 323 (19-II-939))

Orden Ministerial de 17 de noviembre de 1939 dictando normas para la inscripción de las mujeres en las Oficinas de Colocación.

«Este Ministerio ha resuelto disponer:

Primero. A partir de la inscripción de esta Orden en el Boletín Oficial del Estado, se entenderá por obrera con derecho a inscribirse en las Oficinas y Registros de Colocación:

a) La mujer, cabeza de familia, sin otros ingresos que la pueda procurar su trabajo, cuando los hijos sometidos a la patria potestad de la misma, varones o hembras, bien por su edad, impedimento físico, etcétera no puedan aportar o no aporten de hecho al hogar, una cantidad equivalente al jornal medio de un obrero calificado en la localidad.

b) La mujer casada que esté separada de su marido por sentencia firme, prisión, condena o situación civil de ausencia, o que, por estar aquejada de enfermedad de todo ingreso en el hogar, tenga o no hijos.

c) La mujer soltera que no posea ningún medio de vida familiar, o bien que se halle en posesión de un título, estudios u oficio calificado que le capacite para un ejercicio profesional.

d) Cualquiera otro caso de circunstancias análogas que pudieran presentarse y que las Oficinas de Colocación, o en recurso contra las decisiones de éstas, los Delegados de Trabajo, estimasen a la solicitante como sujeto de derecho y obligación.

Segundo. Las mujeres que no reúnan las condiciones señaladas en la prevención que antecede, no podrán ser inscritas en los Organismos de Colocación.

Cuando las ofertas de trabajo fueren en tal número que se agotasen las personas señaladas en los diferentes casos citados, en el apartado anterior, las Oficinas o Registros se dirigirán a este Ministerio, para que resuelva sobre la procedencia de hacer extensivo el derecho a inscribirse a las no comprendidas en aquellas circunstancias.

Tercero. En las vacantes de puestos de trabajo para el personal femenino, tendrá preferencia en igualdad de condiciones de aptitud o competencia.

a) Las mujeres, cabeza de familia, cuyo esposo o hijos que aportaban el salario o sueldo para el sustento de la misma, hayan sido asesinados por los rojos o muertos en el frente al Servicio de las Armas Nacionales, aquellas otras cuyos padres o hermanos que aportaren dichos medios hubieren perecido en análogos condiciones.

b) Las enfermeras que hayan prestado un mínimo de seis meses de servicio en equipos quirúrgicos móviles, hospitales móviles de campaña o infecticosos o las que en igual tiempo prestaron servicios en lavaderos o enfermerías del frente.

Para certificar el tiempo mínimo, y por tanto, tener derecho a inscribirse con tal preferencia, las interesadas acompañarán un certificado de la Inspección General de Servicios Femeninos de F. E. T. y de las JONS.

Cuarto. Las Oficinas y Registros de Colocación procederán a dar de baja todas las inscripciones de personal femenino que no reúnan las condiciones señaladas en la presente disposición.

Quinto. Sin perjuicio de las sanciones que procedan, de acuerdo con las vigentes disposiciones, cuando por las empresas o patronos no se acuda a los Organismos de Colocación con la demanda de personal para sus pue-

Suscripción pro XIX centenario de la Virgen del Pilar

Los donativos se reciben en el Excelentísimo Ayuntamiento de Cáceres hasta fin del presente mes todos los días laborables de diez a trece, Negociado de Beneficencia y Sanidad.

- Suma anterior, 1.268,50 ptas.
- Don Jesús Grande Navascués, 5 pesetas.
- Doña Mercedes Galán, 5 id.
- Doña Fetra Albía, 2 id.
- Señorita Matilde Albía, 5 id.
- Doña Fermína Anil Martelo, 50 id.
- Don Víctor Martín, 10 id.
- Don Eloy Sánchez de la Rosa, 25 id.
- Don Andrés Sánchez de la Rosa, 25 id.

Comisión provincial de Reincorporación de los Combatientes al Trabajo

Aviso a las empresas, patronos y organismos de todas clase de la provincia, con exclusión de los organismos del Estado

El Decreto del Ministerio de Trabajo de 25 de agosto de 1939 (B. O. del Estado del 16 de septiembre) dispuso que el «coche» por ciento de las vacantes que por cualquier causa se hubieran producido en las plantillas de las empresas o patronos de todas las actividades de la producción, con posterioridad al 18 de julio de 1936, y cuyos puestos no estén en el momento actual reservados para combatientes aún no licenciados, cubiertos ya por combatientes del Ejército Nacional, o hayan de ser provistos por ascenso de personal anteriormente colocado en la misma empresa, con arreglo a sus respectivos Reglamentos, serán adjudicadas preferentemente a aquellos ex-combatientes nacionales que reúnan las suficientes condiciones de aptitud para el trabajo o competencia profesional. Esta preferencia siempre se entenderá sin perjuicio de la reserva de plazas que dispone el Reglamento de Caballeros Mutilados por la Patria.

Para hacer efectivo este deseo urge dictar normas que se han de cumplir exactamente por las entidades a que afecta.

En su consecuencia, en el plazo de QUINCE DIAS todas las empresas, patronos y organismos de todas clases de la provincia presentarán ante la Oficina o Registro de Colocación de su residencia, DECLARACION JURADA POR DUPLICADO, contenido de los datos que se indican. Un ejemplar de dicha Declaración será enviado seguidamente a esta Comisión por los organismos de Colocación, y el segundo lo conservarán los mismos para ulteriores fines.

La Declaración jurada contendrá:

Relación nominal del personal de que dispongan, indicando fecha de ingreso, cometido o especialidad de trabajo a que se dedican dentro de la Empresa, con expresión de los sueldos y emolumentos que disfrutan. En observaciones se hará constar si el empleado u obrero tiene cualidad de ex combatiente.

Se advierte que las declaraciones juradas han de presentarse todo dador, de trabajo, o sea el que emplee trabajadores aún cuando solo sea en épocas determinadas del año, para lo cual separará los empleados fijos de los eventuales, expresando en estos últimos el tiempo que dura tal eventualidad.

Para evitar torcidas interpretaciones se hace constar que la Declaración jurada que se solicita es independiente de la suscrita a la Delegación de Trabajo sobre reajuste de plantillas, pues únicamente, servirá en su caso para confrontación de datos.

La falsedad en las Declaraciones o la falta de presentación de éstas será objeto de sanción, castigándose con multas de 50 a 5.000 pesetas.

Los Alcaldes publicarán Bandos, edictos, etc., y por todos los

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

ANUNCIO

Se saca a pública subasta las sobras de rancho y desperdicios del mismo de las Prisiones de esta capital, durante el próximo año 1940, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra a disposición de los concursantes en las Oficinas de la Administración de la Prisión de la calle Niño, todos los días laborables, de once a doce, hasta el día 25 del actual.—El Administrador, JOSE M. GONZALEZ.

El Prelado a Coria

Con objeto de pasar las fiestas de Navidad en la capital de la diócesis salió esta mañana para Coria el Ilmo. y Rvdo. Sr. Obispo, Dr. Barbado Viejo.

Antes de marchar, el Prelado cumplió visita de cortesía al Excelentísimo Sr. Gobernador militar de la plaza y provincia, coronel señor Mancebo Luque, recientemente posesionado de su cargo.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han hecho en este Centro las siguientes inscripciones:

NACIMIENTOS:
Francisco López Pérez, hijo de Galo y de Teodora, Berroca, 19.
MATRIMONIOS:
Joaquín Somera López, con Magdalena Acedo Martín.
DEFUNCIONES:
Petra Cotallo Martín, de 90 años, a consecuencia de gripe. San Juan.

Cuando aún había guerra en España Nochebuena en el "Alfonso Carlos"

A María Isabel Baleztena, "margarita" que presenció y me contó esta escena...

Año 1938. Diciembre. Frente de Cataluña. Avance de la Victoria. Cosecha de invierno: ¡Gloria a Dios en las alturas y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad!

Es en el Hospital Militar de Alfonso Carlos, en Pamplona. Carne de España que se desgaja. Carne de España que revive. Calor de hogar que vence al frío que nos trajo la estepa rusa al servicio del judío Carlos Marx. Contraste. Boinas rojas sobre los anchos muros grises. Fé y ciencia. Amor y sangre. Caridad y esperanza. ¡Hospital militar de Alfonso Carlos!

«¿Dónde hirieron a ese bravo mozo? No lo sé. Es un niño casi y creció muy deprisa, pues no quería que se le escapase la guerra sin saltar al frente. ¿No fueron sus hermanos, y su padre, y su abuelo? ¿Por qué iba a ir él? Ciertamente que el 18 de julio de 1938 le sorprendió en la escuela y todavía el fino bozo que hoy le sombrea el rostro no había aparecido. Pero ahora sí... La guerra no se ha acabado porque él no había llegado aún a la guerra. Ahora es distinto... Faltaba la gota de su sangre para colmar la copa del triunfo. Y la colmo...

«¿Qué hermosa «margarita» ha tenido la feliz ocurrencia de entrar en la sala aquella, tierna imagen del Niño Jesús? No lo sé tampoco... La «margarita» es—todas son iguales—una muchachita de alma limpia, de corazón ardiente, de mirada dulce, de voz suave, de sonrisa pura, de ademanes ténues y delicados... La «margarita» es—todas son iguales—una enamorada de los requetés...

Y ha pensado: «¿Qué mejor regalo de Nochebuena para una sala del Alfonso Carlos, que una imagen del Niño Jesús?»
«¿Con qué infantil alborozo dicen los heridos la imagen del Niño Jesús? ¿Con qué unción la besan, la atienden, la miman! Aquel bravo mozo, casi un niño, del bigotito incipiente, de la herida fresca, del entusiasmo disciplinado durante casi tres años de espera, reclama para sí el honor de arrojar en su cama al Niño Jesús.

«¡Díjame! tú! ¿Que sí! ¿que aquí estará muy calentito y, además, lo podré mirar!»
La «margarita» se lo entrega... «¿Qué mejor cama para el Niño Jesús, en este invierno desapacible de 1938, que la cama de un requeté en un Hospital?»
«Nochebuena en el Alfonso Carlos! Es la hora del hogar, de la Misa del Gallo en la Iglesia pueblerina, de las brasas bajas y rojas, del pavo y del terrón. ¡Es la fiesta tradicional y casta de las casas españolas y cristianas! Nochebuena en el Alfonso Carlos!

Aquí, aquí en la cuna de muerte de una cama de herido, descansa la imagen del Niño Jesús. Tiene la carita rosada, los bracitos blancos y una camisita de seda. Uno a uno—los que pueden—desfilan los heridos, adoran y besan al Niño, prodigándole sus propósitos, sus caricias, sus ternuras...
Y ya florece la Navidad de 1938 la Pascua que parece de Resurrección. ¡Porque la Patria resucita!

«Estos navarros! No pueden estar mucho tiempo sin gastar una broma: «Nochebuena en el Alfonso Carlos! ¡Ultima Navidad de guerra en Pamplona! ¿Que su recuerdo dulce, que su piedad profunda, que su ternura infinita presidan todas las Nochebuenas de nuestra Patria idolatrada!»
Antonio Pérez de Olaguer

Iglesia de San Francisco Javier, Padres de la Preciosa Sangre

El día 24 por la noche a las doce, solemne Misa cantada. Cantando preciosa Misa Pastorela un artístico Coro de niñas. Sermón al Evangelio por un Rvdo. Padre Misionero; a media Misa se distribuirá la Sagrada Comunión. Terminada la Misa, Adoración del Niño Jesús y apertura del Nacimiento, cantando preciosos villancicos el coro de niñas.

Iniciativa plausible

La cena de Navidad a familias necesitadas

Recogiendo la iniciativa del Gobernador Civil, señor López Hidalgo, el alcalde de la capital, señor Maderal, organizó ya la lista de familias necesitadas a las cuales puedan ofrecer la cena de Navidad cuantas personas de sentimientos nobles y cristianos quieran hacerlo.

Conviene advertir que es preciso que quienes tengan propósito de hacerlo se apresuren a dar el nombre, mañana 23, en el Ayuntamiento, donde a su vez se le designará la familia a quien debe hacer la delicada ofrenda.

«Son ya muchas las personas inscritas. Entra ellas figura el dueño del «Bar Patete» que ha solicitado donar 5 cenas a 5 familias.

Es un ejemplo digno de todo elogio que seguramente cumplirá en quienes, como mencionado industrial, tienen probados sentimientos de generosidad y patriotismo.

Las personas que inscriban su nombre con ánimo de preparar y ofrecer la Cena, una vez que sepan la familia a quien deben entregarla, deben pasar aviso a esta y llevarla, personalmente,

como suprema ofrenda de cariño y hermandad al hermano desvalido en esa Noche Inmemorial del Cristianismo.

Sabemos que el alcalde señor Maderal lo hará así, dando con ello muestra del sentido cristiano e íntimo que ha de tener la ofrenda, en la que más que la materialidad de lo ofrecido ha de valer y destacar el matiz personal, el don de sí, que se ponga, al acercarse hermanos a hermanos, en recíproca unión de afectos y amor a la hora que llegó al Mundo el Padre común de la Humanidad.

Las suscripciones podrán hacerse hasta el domingo a las 12.

Insistimos en la conveniencia de que los particulares que inscriban su nombre, una vez que conozcan la familia que les corresponde socorrer en esta, pasen aviso a la misma, para garantía de que viven en el domicilio señalado, en evitación de que lleguen casos como el ocurrido al propio señor alcalde, que al pasar aviso a la familia que le había correspondido socorrer, se encontró con que es a ausente de Cáceres hace ya varios meses.

En estas fiestas navideñas de Paz, no debemos olvidar a los que han hecho con su sangre que los ritos hogareños de estos días puedan realizarse con el ánimo sereno.

La Sección Femenina de Falange no los olvida. Y sabrá llevarlos con los paquetes de aginaldo el presente de su recuerdo emocionado.

Ventana al mundo

El discurso de Churchill acerca de la batalla naval de Montevideo.-España y el "Graf Spee".-Recuerdo de sus hechos

Por CARLOS DE CANTILLANA

Conforme se van conociendo todas las circunstancias que han ocurrido en el desenlace de «Almirante Graf Spee», la opinión pública del mundo, profundamente conmovida, reacciona entusiasmada ante la tragedia sentimental de los heroicos marineros alemanes, que han dado ejemplo de no ser más que hombres al servicio de su patria. Ciertamente, el «Graf von Spee» ha sido digno de la tradición heroica de su nombre, digno por sus hazañas que ha llevado a cabo, digno, igualmente, por su final trágico fuera de las aguas territoriales del país uruguayo.

Por las referencias conocidas, muy en alto estaba el nombre de quienes ocupan los puestos de responsabilidad, y los de servicio en los «barcos de la flota germanica. Pero si a quien a sabiendas lo ignorase, ahí está el discurso del Primer Lord del Almirantazgo inglés para demostrarlo. El «Graf Spee» no existe por orden del Führer, pero antes de morir dejó fuerza de combate quizá para siempre—para muchos meses dijo Churchill con ese optimismo oficial inglés, que tan de moda se ha puesto—a dos varcos de la marina real británica.

«¿Qué había hecho antes el buque alemán? En el breve plazo que tuvo disponible para la lucha ha llevado a cabo hazañas aún más relevantes que las que hicieron célebre al «Graf Spee» alemán «Emden» en la Gran Guerra. En su odisea a través de los mares contrarios por la Gran Bretaña, ha conseguido hundir un tonelaje total de 60.000 toneladas.

En estos momentos en que recordamos el fin trágico de este heroico crucero, conviene también traer a la memoria a los grandes servicios prestados por el «Graf von Spee» con anterioridad al actual conflicto. Gracias a él pudieron salvarse la hermanas de Pilar Primo de Rivera y los hijos de Fernando. Su intervención en la causa española permanecerá, por tanto, indeleble en el recuerdo de todos. Una prueba de ello es la entrega de la Orden jerárquica al Comandante y Oficial de la «Graf von Spee» en nombre del Jefe de entonces Alto Comisario y actual Ministro de Relaciones Exteriores señor Belzeder.

Según nuestros informes, el pueblo alemán ha quedado profundamente impresionado por la actitud observada por España con motivo del hundimiento del «Graf von Spee». Se reconoce que España, que acaba de salir airoso de una lucha heroica, sabe apreciar mejor que nadie el heroísmo ajeno. Se aplaude esta reacción del pueblo español ante los acontecimientos sobre todo por razones de la amistad que une a las dos naciones.—Agencia Internacional Aroo Spee).

Ecos de Sociedad

SALIERON:
Para el Casar de Cáceres, con el fin de pasar las vacaciones, las señoras María Antonia Pérez y Juliana Manzano.

LLEGARON:
De Madrid, el abogado don Antonio Durán Torres de Castro y familia.

ANIVERSARIO:
Pasado mañana, 24, se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la virtuosa señora doña Isabel Muriel Hurtado, fallecida cristianamente en esta ciudad.

En tan triste fecha reiteramos testimonio de pésame a su viudo, don Antonio Cortés Congregado e hijo, pidiendo al lector una oración por el alma de la finada.

Todas las iniciativas en favor de nuestra provincia recibirán impulso y aliento de

EXTREMADURA